

Retrouvez les temps forts ce mois-ci chez LAWIS :

Doriana était présente au Comité d'agrément de l'Incubateur de Saint Etienne de Montluc.

Vous êtes porteur d'un projet entrepreneurial sur le territoire Estuaire et Sillon? N'hésitez pas à rejoindre la pépinière !
www.lincubacteur.fr



LAWIS est partenaire du **Réseau Initiative Loire Atlantique Sud** qui rassemble des professionnels de différents secteurs, banques, experts-comptables, dirigeants, qui accompagnent et conseillent les créateurs d'entreprises sur le lancement de leur activité. Le Réseau apporte un soutien financier et propose un parrainage pour les lauréats.

Mélaine s'est rendue à la dernière réunion du Comité d'agrément organisée le 11 mars dernier pour statuer sur l'accompagnement des derniers projets présentés sur les Pays de Retz. Un projet a attiré son attention, mais chut ! Son porteur ne le sait pas encore, mais le financement attendu va lui être accordé, un bonheur de participer à encourager de nouvelles initiatives sur le territoire !